

## **Stadtdörfer**

**Ein neuer Platz, mehr Grün, eine neue dem Wohle aller dienende Einrichtung – all das ist dank eines Förderprogrammes des Landes möglich.**

Die Stadt Ludwigshafen hat sich neben Koblenz, Trier und Landau erfolgreich bei der Förderinitiative "Stadtdörfer" des Landes Rheinland-Pfalz beworben. Im April 2020 hat sie vom Ministerium des Innern und für Sport den Zuschlag für die Stadtteile Oppau und Edigheim erhalten. Damit haben Bewohnerinnen und Bewohner unter Begleitung des Landauer Büros Stadtempuls und der Stadtverwaltung innerhalb von zwei Jahren die Möglichkeit, bürgerschaftlich getragene Projekte sowie mindestens ein öffentliches Vorhaben, wie die Gestaltung eines Platzes, einer Grünfläche oder der Bau einer Einrichtung für den Gemeinbedarf, mit Fördermitteln umzusetzen.

Der Prozess erfolgt in mehreren Phasen. Anfang Dezember 2020 hat die Stadt Ludwigshafen vom Ministerium des Innern einen Zuwendungsbescheid zum Modellprojekt erhalten. Insgesamt stellt das Land damit der Stadt für das Projekt Stadtdörfer und dessen Umsetzung Fördermittel in Höhe von bis zu 918.000 Euro zur Verfügung. Mit der Umsetzung der geförderten Projekte ist frühestens im Jahr 2021 zu rechnen.



Downloads